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Aos vinte e nove dias de maio de 2024 às 16:00h. através da plataforma Google Meet, reuniram-se os

membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, 5râ. Francisca

Juliane Batistâ do Nascimento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, como
Membro.
A Presidente, Sra. Mirela 7,aranza, abriu a reunião, apresentando o Ofício SEl 5il7/2O24lMPS, do

Ministêrio da Previdência Social, que trata do equilíbrio financeiro e atuarial dos RPPS. No documento,

o MPS solicita esclarecimentos aos RPPS sobre a adoçâo, pelo ente federativo, de providências

relacionadas a reforma do plano de benefícios aplicável aos servidores, de forma a buscar o
atingimento do equilíbrio financeiro e atuarial. A Presidente teve reunião com a Arima Consultoria e

com a Sra. tuliane Betista, servidora do IPMC e membro deste conselho, pâra gue haja a elaboração de

relatório ao MP§, informando as açôes realizadas pela gestão, buscando atingir o equilíbrio e
cumprindo com as obrigações legais do IPMC" A Presidente solicitou à Lema Consultoria a análise dos

Demonstrativos de Aplicações (DAIR), de aplicações e resgate {APR) e retificação, caso seja necessário,
junto ao Cadprev, para que todos os itens referentes aos demonstrativos em questão fiquem

regulares. Foi encaminhado à administraçãa direta levantamento financeiro com pendências das

secretarias iunto ao IPMC, em relação às contribuições previdenciárias, solicitando regularização de
possíveis pendências, se for o caso, e adimplemento dos repasses e parcelamentos junto à previdência

municipal. Todas as medidas sâo para buscar equilÍbrio nas contas, para que o IPMC possa honrar com
os compromissos previdenciários junto aos servidores aposentados e pensionistas. 0 Comitê
pârtlcipou de reunlão com a Lema Consultorla , pâra tratar de realocaçôes dê âpllcãçô€§ mãis

adequadas ao cenário atual. Na reuniâo, realizada em 29l0il202d a orientação foi de migrar 100% do

valor do fundo Caixa Erasil IMA-85 para o Caixa Gestão Estratégica, por ter uma rnelhor relação risco x

rêtorno para o IPMÇ dentro de suas particularidades, em especial, a liquidez. A outra mudança

sugerida foi de resgate total do fundo BB FATORIAL FIC AçÕE para s fundo BB IRF-M L TP FIC RF

PREVID. No relatório a Lema esclarece que o fundo orientado para aplicação se caracteriza por seu

eonservadorismo, devido ao fato de investir seus recursos em títulos públicos federais com

vencimento em até um ano, o que reflete uma duração média de carteira muito curta. A oriêntaçâo
tomou como base esse csnservadorismo e a alta liquidez do fundo, que disponibiliza seus recursos no

mesmo dia da solicitação de resgate, sendo este um prâzo razoável para âs necessidades do IPMC. O

fundo se enquadra no artigo 7s, lnciso l, alínea "b" da Resolução CMN ne 4.963í2AZL, que prevê

aplicação de até 100% do patrimônio de um RPP$ limite este replicado na Política de lnvestimentos do

RPPs.

Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca .luliane Batista do Nascimento, lavro a
seguinte ata que vaí ser assinada por todos os prêsentes.

Caucaia-CE, 29 de maío de 2024.
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